



Dressur in Freiheit – Hendrike Weidemann
Dorfring 8 | 27801 Dötlingen

Unser Zeichen:

Unsere Nachricht:

An meine Reitschülerinnen und Reitschüler

Ansprechpartner: Hendrike Weidemann

E-Mail: info@hendrikeweidemann.de

Telefon: +49 151 22987652

Datum: 29. April 2022

Änderungen beim Reitunterricht zum 15.05.2022

Über die letzten Jahre hat sich der Preis für meine Unterrichtseinheit auf 45,00 Euro eingependelt. Glücklicherweise darf ich mit einigen meiner Schüler schon länger zusammenarbeiten, worüber ich mich sehr freue. Da ich bis heute wenig Preise angepasst habe, sind Preisdifferenzen innerhalb meines Kundenkreises entstanden.

Der Reitunterricht hat sich, aus einem anfänglichen Hobby, zu meinem Beruf entwickelt. Die Auswirkungen von COVID, und jetzt die Situation in der Ukraine, führen bei uns zu erhöhten Lebenshaltungskosten. Ich möchte versuchen meine Unterrichtseinheit bei 45,00 € zu halten, kann aber abweichende Preise nicht aufrechterhalten und werde ab dem 15.05.2022 grundsätzlich diesen Preis nehmen. Damit schaffe ich für alle die gleichen Konditionen und keiner kann einen Grund für eine Benachteiligung sehen.

Bisher habe ich auf Anfahrtskosten verzichtet. Durch den erhöhten Preis für Diesel, ist es für mich leider nicht weiter kompensierbar, sodass ich Anfahrtskosten berechnen muss. Ich habe versucht diese möglichst gering zu halten und z.B. keine Arbeitszeit berücksichtigt, damit es für Euch nicht zu teuer wird. Ich berechne folgende Anfahrtskosten ab dem 15.05.2022:

ab 10 km	5,00 €
ab 20 km	10,00 €
ab 30 km	15,00 €
ab 40 km	20,00 €
ab 50 km	25,00 €
ab 60 km	auf Anfrage

Es wird immer der Weg zwischen meinem Hof und Eurem Unterrichtsort berechnet. Bei Schülern, die direkt aufeinanderfolgend Unterricht an dem gleichen Ort nehmen, werden die Anfahrtskosten einmal berechnet und aufgeteilt.

Ab dem 15.05.2022 gibt es eine offizielle Regelung für Absagen. Generell müssen Unterrichtseinheiten 48 Stunden vorher abgesagt werden. Nach diesen 48h wird bei Absage eine Aufwandspauschale von 30€ erhoben. Bei Witterungseinflüssen (Unwetter, Hitze etc.) auf die Ausübung des Unterrichts, werden diese durch Theorieeinheiten zum vereinbarten Zeitpunkt ersetzt.

Viele liebe Grüße

Hendrike